

Wenn es stimmt... 2.Teil

Dirk Schrader

Am 17. Februar 1950 machte der internationale Geldhai **James Warburg** vor dem Senatsausschuß über Auswärtige Angelegenheiten (der Vereinigten Staaten von Amerika) folgende Aussage:

„Ob wir es wollen oder nicht: wir werden eine Weltregierung bekommen. Die Frage ist nur, ob mit friedlichen Mitteln oder mit Gewalt.“

Willy Brandt:

Die „Neue Weltordnung“ ist eine Welt, die eine übernationale Amtsgewalt haben wird, die den Welthandel und die Industrie reguliert. Eine internationale Organisation, welche die Förderung und den Verbrauch von Erdöl kontrolliert, eine internationale Währung, die an Stelle des Dollars tritt und eine internationale Polizeimacht zur Durchsetzung der in der neuen Weltordnung erlassenen Vorschriften.“

Henry Kissinger: Im Hinblick auf die NAFTA:

„Was dem Kongress vorliegen wird, ist kein gewöhnliches Handelsabkommen, sondern die Architektur eines neuen internationalen Systems..., ein erster Schritt in Richtung einer Neuen Weltordnung.“

David Rockefeller erklärte nach den Ereignissen vom 11. September 2001 während der jährlich stattfindenden Bilderberger-Konferenz:

„Wir stehen unmittelbar vor einer weltweiten Wende. Alles, was wir brauchen, ist eine richtig einschneidende Krise, und die Völker werden in die 'Neue Weltordnung' einwilligen.“

„Es gibt Menschen, die sich grundsätzlich hinter den Kulissen des Welttheaters aufhalten. Deshalb gibt es auch zwei Arten von Geschichtsdarstellung: erstens die für die Öffentlichkeit bestimmte, gefälschte ad usum Delphini (zum Gebrauch des Dauphins), zweitens die geheime, in der die wirklichen Ursachen der geschichtlichen Ereignisse verzeichnet werden – einer schändlichen Geschichte.“ **Honoré de Balzac**

Walter Rathenau:

„Dreihundert Männer, von denen jeder jeden kennt, leiten die wirtschaftlichen Geschehnisse des Kontinents und suchen sich Nachfolger aus ihrer Umgebung.“

John F. Kennedy sprach am 27. April 1961 während eines Vortrags im Waldorf-Astoria Hotel, New York, von einer geheimen Regierung hinter den Kulissen der Weltpolitik:

„Überall auf der ganzen Welt wersetzt sich uns eine gigantische skrupellose Verschwörung.“

George Wald Professor em. für Biologie an der Harvarduniversität und Nobelpreisträger:

„Ich glaube nicht, daß in der westlichen Welt die Regierungen wirklich regieren. Ich glaube, sie dienen als Handlanger großen finanziellen und industriellen Mächten.“

Es gibt Dutzende multinationaler, transnationaler Riesen, die größten Konzentrationen der Macht und des Reichtums, die es jemals in der menschlichen Geschichte gegeben hat. Das sind nicht nur Geschäftsunternehmen, das sind Weltmächte! Haben sie denn auch militärische

Macht? Natürlich haben sie unsere militärische Macht. Haben Sie Kontroll- und Lenksysteme? Natürlich! Sie haben unsere Regierungen.“

Arthur Jensen Prof. em. an der Berkeley Universität in Kalifornien erklärt:

„Es gibt keine Nationen. Es gibt keine Völker. Es gibt keine Russen. Es gibt keine Araber. Es gibt keine dritten Weltkriege. Es gibt keinen Westen. Es gibt kein Amerika. Es gibt keine Demokratie. ES gibt nur IBM und ITT und AT&T und DuPont, Dow, Union Carbide und Exxon. Dies sind die Nationen der heutigen Welt. Wir leben nicht länger in einer Welt der Nationen und Ideologien.“

Salvador Allende machte bereits 1972 vor den Vereinten Nationen deutlich:

„Die Macht dieser Konzerne überschreitet alle Grenzen... Wir sind Zeugen einer offenen Schlacht zwischen den transnationalen Konzernen und den souveränen Staaten; die grundlegenden politischen, ökonomischen und militärischen Entscheidungen dieser Staaten werden durch weltweite Organisationen untergraben, die von keinem Staat abhängen und in ihren Tätigkeiten nicht durch irgendwelche Parlamente oder Einrichtungen des öffentlichen Interesses kontrolliert oder zur Rechenschaft gezogen werden können. Die gesamte politische Struktur der Welt ist unterminiert.“

Leonid Iwaschow, russischer General:

„Wir haben es mit dem Aufstieg einer neuen geopolitischen, übernationalen Weltmacht zu tun. Diese geopolitische Macht geht von den reichsten Familien der Erde aus. Zusammen mit den mächtigen Multis beherrschen und kontrollieren sie alle Länder und internationalen Zusammenschlüsse. Das eigentliche Ziel dieser elitären Gruppe ist die vollständige Kontrolle über den Planeten Erde.“

Das **World Institute for Development Economics** (Weltinstitut für wirtschaftliche Entwicklung) behauptet ebenfalls, daß sich der größte Teil des gesamten Reichtums auf Erden in den Händen nur einer kleinen Anzahl von Familien befindet.

Dr. John Coleman, ein ehemaliger Agent des britischen Geheimdienstes MI6

charakterisiert die hinter der Neuen Weltordnung stehende Macht in seinem Buch *Conspirators Hierarchy – The story of the committee of 300 (Das Komitee der 300)*:

„Eine Eine-Welt-Regierung und ein einheitliches Währungssystem, unter der dauernden Vorherrschaft von nicht gewählten Mitgliedern einer Erb-Oligarchie, die von dieser selbst aus ihren Reihen ausgewählt werden, in Form eines Feudalsystems, wie es im Mittelalter existierte. IN dieser Welt-Einheit wird die Bevölkerungszahl durch eine beschränkte zulässige Kinderzahl, durch Krankheiten, Kriege und Hungersnöte bis auf 1 Milliarde Menschen reduziert, die in klar definierten Gebieten als gesamte, der herrschenden Klasse dienliche Bevölkerung übrig bleiben wird. Es wird keine Mittelklasse geben, nur Herrscher und Diener. Alle Gesetze werden einheitlich sein, unter einem Rechtssystem von Weltgerichtshöfen, die das gleiche vereinheitlichte Gesetz anwenden, gestützt auf die Eine-Welt-Polizeikräfte und das vereinheitlichte Eine-Welt-Militär. Es werden keine Grenzen mehr existieren. Das System wird auf der Grundlage eines Wohlfahrtsstaates beruhen. Jene, die der Eine-Welt-Regierung gehorchen und dienen, werden mit dem Lebensnotwendigen belohnt werden. Jene, die aufbegehren, werden einfach zu Tode gehungert oder zu Gesetzlosen erklärt, vogelfrei für jeden, der sie umbringen möchte. Waffen, insbesondere Feuerwaffen jeder Art in Privatbesitz werden verboten sein.“

Das alles ist wirklich kein Scherz. Es ist nachlesbar in dem Buch von Klaus Schwab, dem Gründer des Weltwirtschaftsforums, The Great Reset.

Ganz offensichtlich haben wir es mit gefährlichen Irren zu tun, die auch in der Berliner Regierung herumgeistern.

Wird fortgesetzt